

La sombra de Estevill, sobre Alavedra

Barcelona / D16.—El Tribunal Superior de Justicia de Catalunya (TSJC) ha pedido a la Justicia suiza que investigue si se produjo una transferencia de dinero de una cuenta del ex juez Lluís Pascual Estevill a otra atribuida al ex consejero de Economía de la Generalitat de Catalunya, Macià Alavedra, según informaron ayer fuentes judiciales.

En declaraciones a Efe, Alavedra señaló que "pasado el efecto sorpresa desagradable (al conocer la noticia), creo oportuno que se aclare este tema". "Yo ya conozco el resultado (de la petición de investigación a Suiza) y es que no hay nada de nada", agregó el ex consejero del Gobierno catalán.

Macià Alavedra subrayó

El TSJC amplía una comisión rogatoria a Suiza para averiguar si el ex juez transfirió dinero a una cuenta del ex consejero de Pujol

que "la decisión del juez sólo tiene finalidades aclaratorias, en las que soy el primer interesado".

Encuentro en el Ritz

Ese juez instructor del caso, Antonio Bruguera, ha pedido a las autoridades suizas que le informen de una supuesta transferencia de dinero de una cuenta de Estevill a otra de Alavedra. El actual presidente de Aucat se vio involucrado en el 'caso Estevill' a raíz de un encuentro que tuvo lugar en el Hotel Ritz, y en el que participaron el ex juez y el ex presidente del Banco Central, Alfonso Escámez, en la que se pactó la

exculpación de Escámez del 'caso Macosa'.

El magistrado instructor relacionó la reunión entre Estevill, Escámez y Alavedra con el pago de sobornos. Macià Alavedra no está inculcado en este caso, y declaró en el mismo en calidad de testigo.

Macià Alavedra manifestó a Europa Press que se alegra de esta comisión rogatoria, porque de la investigación se verá que "no hay nada de nada".

La comisión rogatoria investigará si han existido movimientos bancarios a favor de Macià Alavedra procedentes de cuentas que tenía

El fiscal, que seguía el rastro de presuntos sobornos de Estevill, habla de "posibles movimientos bancarios en los que aparece el nombre de Alavedra"

el ex juez Pascual Estevill.

La Justicia suiza ha cumplimentado parcialmente las solicitudes del tribunal catalán, pero la documentación sobre los movimientos bancarios en cuentas del ex juez Lluís Pascual Estevill se encuentra paralizada por los recursos presentados ante un tribunal cantonal de Ginebra.

El magistrado del TSJC que instruye el caso cursó a las autoridades suizas un total de cuatro comisiones sobre las cuentas que el ex juez posee en el país helvético. De momento se conoce la existencia de una cuenta en la banca Darier et Cie de Gine-

bra, en la que se ingresaron 25 millones de pesetas en 1991 de un supuesto soborno por el caso Idapsa-Foscao.

Además, el TSJC investiga otros dos supuestos ingresos en esa cuenta, uno de 50 millones y otro de 600.000 francos suizos.

La ampliación de la comisión rogatoria enviada inicialmente por el TSJC a la Justicia suiza para investigar los movimientos de una cuenta de Estevill en un banco de Ginebra ha sido pedida por el fiscal anticorrupción de este caso, Carlos Ramos, y en ella se solicita a un juez de Ginebra que informe sobre "posibles movimientos bancarios en los que aparece el nombre de Alavedra," según fuentes conocedoras de la investigación del TSJC.

Juan Guerra: El PSOE abandonó a sus condenados

Le "indigna" que algunos disfruten de cargos por otros que están en la cárcel

Barcelona / D16.—Curioso. Mientras el líder de los socialistas catalanes, Narcís Serra, agradecía a los medios de comunicación el "trato exquisito" que han dado a los condenados del 'caso Filesa', Juan Guerra, hermano del ex vicepresidente del Gobierno socialista, acusaba a la dirección del PSOE de dejar en la estacada a esos mismos condenados.

Juan Guerra, en declaraciones a Onda Cero, manifestó ayer que siente "pena por la actitud del PSOE con los condenados por Filesa, a los que ha abandonado, cuando ellos trabajaron por el partido y no por lucrarse". El 'hermanísimo', que también se vio inmerso en numerosos procesos judiciales, agregó que le produce "indignación" que haya personas que "ahora mismo están disfrutando de cargos gracias a los que han trabajado por el partido y ahora están en la cárcel y se encuentran solos".

De entre los siete condenados por la financiación irregular del PSOE —de los que seis están en prisión—, Juan Guerra señaló que lo siente "especialmente" por Aida Álvarez y su marido, Miguel Molledo, porque

con ellos le une, según dijo, "una larga amistad".

En referencia a las manifestaciones del presidente extremeño, Juan Carlos Rodríguez Ibarra, sobre la sentencia de Filesa, Juan Guerra apostilló: "Da la casualidad de que siempre saltan los que no han trabajado por el partido, sino para ellos, y los ejemplos están muy claros".

Mientras, en una recepción navideña del PSC, el ex vicepresidente Serra se

Serra agradece el "trato exquisito" de los medios a la "dificilísima situación que atravesamos"

deshacía en elogios a los periodistas: "Quiero agradecer a los profesionales y a los medios de comunicación que hay en Cataluña el trato exquisito, e incluso cálido en los temas personales, que habéis dado a la difícilísima situación que hemos atravesado en relación a Josep María Sala (el ex senador condenado) y a todas las personas que, a mi juicio, han sido tratadas de manera injusta en la sentencia del Tribunal Supremo".

Serra también agradeció una referencia anterior al 'caso Filesa' por parte del decano del Colegio de Periodistas de Cataluña, Salvador Alsius, quien lamentó en el curso de la recepción del PSC que Sala no pudiera estar presente.

MONEDAS DE ESPAÑA
PATRIMONIO MUNDIAL
UNESCO

Construya su propio mundo

Segunda serie
compuesta por una moneda de oro y cinco de plata

MONEDAS DE CURSO LEGAL
ACUNACION LIMITADA

Resérvelas en:

La Tienda del Museo

Doctor Esquerdo, 36. 28009 Madrid. Tel (91) 566 65 42
Aeropuerto de Barajas Terminal Internacional. Tel (91) 393 68 58

Lamas Bolaño

Gran Vía, 610 (entre Balmes y Rbla. Cataluña) 08007 Barcelona. Tel (93) 317 79 08
Fax (93) 302 18 47 - Sucursal: Galileo, 95. 08028 Barcelona. Tel (93) 339 40 01

Julián Llorente

Fuencarral, 25. 28004 Madrid. Tel (91) 531 08 41, Fax 531 10 92

FÁBRICA NACIONAL DE MONEDA Y TIMBRE